

Proyecto a India con Amor

El país de los mil rostros. El proyecto India es una oportunidad en la cual puedes palpar la realidad de uno de los países más necesitados del mundo, mostrando el amor de Dios de manera real y práctica. Especialmente a través de trabajos de Misericordia.

Información General:

India tiene el 45% de todos los pueblos del mundo no alcanzados por el evangelio.
Su población supera los mil millones de habitantes. Es el segundo país más poblado en el mundo.
Sólo 2,6% de la población son cristianos y esto incluye a los nominales.
Las religiones más importantes son: el Hinduismo, con el 83% de la población y el Islam con el 12%.
Se hablan 180 idiomas y 1200 dialectos.
Existen cerca de 3000 grupos étnicos diferentes.

Nuestra Visión:

Desafiar a los latinos a ir a India como misioneros.
Desarrollar grupos de oración por India en las iglesias de todo el mundo.
Sostener financieramente ministerios en India, obreros indios y misioneros latinos en India.

Nuestro Plan:

Movilizar latinos a India a corto plazo (un mes) cada año.
Establecer misioneros a largo plazo en India (3 a 5 años).
Animar la formación de grupos de oración en la mayor cantidad de iglesias posibles.
Crear un fondo especial para misioneros y ministerios en India.

El costo por la estadía más el costo del pasaje aéreo debe consultarse a la encargada del proyecto, Norma Trujillo.

Se visitarán las siguientes ciudades: Bangalore, Dharmapuri y Hosur

Se desarrollarán ministerios de evangelismo en aldeas y en ciudades, ministerio a los leprosos, presentaciones folklóricas en hoteles, colegios, universidades, etc., y ministerio médico en las zonas rurales.

E-mail: proyectoindia@jucumchile.cl